

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 17 mai 2017

Le CNOPP salue la nomination d'Agnès Buzyn

Le Conseil National de l'Ordre des pédicures-podologues salue la nomination d'Agnès Buzyn au poste de ministre des Solidarités et de la Santé et lui adresse ses sincères félicitations.

Dans le cadre de ses échanges avec la Haute Autorité de Santé, que ce soit sur la démarche qualité en cabinet de pédicurie-podologie, le parcours de soins des patients ou encore le soutien méthodologique apporté au Collège national de la profession, l'Ordre a pu apprécier l'accueil, l'écoute et le soutien d'Agnès Buzyn à l'égard de notre profession.

L'Ordre ne doute pas que la nomination d'Agnès Buzyn soit un gage de la continuité du dialogue confortant le rôle du pédicure-podologue dans les évolutions de notre système de santé, notamment dans les actes de prévention, la reconnaissance élargie du droit de prescription, l'universitarisation de la formation en pédicurie-podologie et la garantie des qualifications des professionnels.

Contacts Presse :

Camille COCHET

01 45 54 53 79

06 33 03 24 77

camille.cochet@cnopp.fr

Virginie LANLO

01 45 54 73 36

06 82 11 43 83

virginie.lanlo@cnopp.fr